Das Platen-Gymnasium Ansbach trauert um

Herrn Studiendirektor a. D. Rainer Wölfel

Herr Wölfel wirkte nach dem Vorbereitungsdienst für die Fächer Mathematik und Physik von 1972 bis zum Eintritt in den Ruhestand im Jahre 2010 an unserer Schule. Seine fachlichen und menschlichen Qualitäten als Lehrkraft, Kollegstufenbetreuer, Fachbetreuer und Sammlungsleiter Physik, Stundenplanreferent, Strahlenschutzbeauftragter und Betreuer der Schulcomputer sicherten ihm sets die Zuneigung und den Respekt aller Mitalieder der Schulfamilie.

Auch nach dem Eintritt in den Ruhestand blieb Herr Wölfel der Schule verbunden. Ungezählte schulische Konzerte und Theateraufführungen hat er in Bild und Ton festgehalten und die Aufnahmen in großzügiger Weise der Schulfamilie zur Verfügung gestellt. Herr Wölfel hat sich für das Platen-Gymnasium, auch als Mitglied des Vereins der Freunde und der ehemaligen Schüler der Schule, über viele Jahre in besonderer und herausragender Weise engagiert.

Wir sind tief erschüttert und betroffen von seinem plötzlichen Tod und werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten. Unser tief empfundenes Mitgefühl uit seiner Familie.

Für die gesamte Schulfamilie des Platen-Gymnasiums Ansbach

Jochen Heldmann, OStD Direktor/Seminaryorstand Thomas Keuerleber, StD Personalratsvorsitzender